
qqqqq Interrogazione n. 420
presentata in data 20 luglio 2011
a iniziativa del Consigliere Zaffini
“Trasporto Urbano Ancona”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Roberto Zaffini, Consigliere Lega Nord Padania,
Premesso:
che a questa segreteria sono pervenute numerose lamentale di viaggiatori che hanno

verificato che molti viaggiano senza biglietto;
che è di pochi giorni fa la notizia apparsa sui quotidiani locali, di un viaggiatore che

sorpreso dal controllore senza titolo di viaggio lo ha picchiato;
Altresì:
che tale situazione comporta per l’azienda dei trasporti di Ancona un danno economico

rilevante;
che i trasporti sono finanziati con soldi pubblici;
Tutto ciò premesso,

INTERROGA

il Presidente della Giunta per sapere:
1) se è a conoscenza di questo fatto;
2) se è verificabile e quantificabile il danno economico derivante dalle mancate entrate;
3) se è quantificabile il numero delle persone che viaggiano “gratis”;
4) quanti sono esenti per età e quanti per reddito;
5) se si intendono prendere dei provvedimenti per rafforzare i controlli sugli autobus;
6) quanti sono i fondi che la Regione Marche destina per il trasporto locale e se sono

sufficienti all’azienda dei trasporti.


